



新しい年を迎えて

冬休みが終わり、子どもたちのにぎやかな声が教室に戻ってきました。3学期は、4年生のまとめとなる大切な学期です。学校では3学期の目標を立て、5年生に向けて新たな気持ちでスタートしています。一日一日を大切にしながら、子どもたち一人一人の成長を支えていきたいと思います。

1月は、4年生として初めて英検ジュニアまたは英検に挑戦します。さらに2月は漢検にも挑戦します。英語に漢字にと頭もフル回転の3学期ですが、「やってみる」経験一つ一つが、子どもたちの自信につながっていくことだと思います。

今学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

国語	数え方を生み出そう 自分なら、どちらを選ぶか 書き初め	 <p>1月の 学習予定</p>
算数	広さのくらべ方と表し方を考えよう	
理科	もののあたたまり方 水のすがた	
社会	包丁づくりのさかんな堺市	
音楽	思いを音楽で表そう	
図工	ギコギコトントンクリエイター	
体育	持久走	
道徳	朝がくると ネコの手ボランティア 金魚の魚	
総合	総合的読解力 参観に向けて	
外国語	This is my favorite place.	



◎かけ足週間

1月13日(火)～26日(月)に、かけ足週間があります。体調のすぐれない児童については、無理をせず、運動場のトラックの中を歩いて体を温める予定です。見学の際には、連絡帳で担任までお知らせください。汗をかきますので、この期間中は、水筒と汗拭きタオルを毎日持たせてください。

◎検定試験について

4年生から英検ジュニアまたは英検のいずれかを受験します。英語に親しみ、これまで学んできた力を試す良い機会と考えています。また、漢字検定は昨年度に引き続き実施します。日々の積み重ねが結果につながるよう、学校でも継続していきます。なお、検定に向けた学習として、できる人のみに練習課題を出していく予定です。デジタルドリルも活用していただき、無理のない範囲で、取り組んでほしいと思います。

◎彫刻刀について

2月から彫刻刀を使用します。学校で注文いただいたものについては、本日お渡ししています。彫刻刀には必ず一本ずつ記名していただきますよう、よろしくお願ひいたします。持ってくる日付は、ミマモルメにてお知らせいたします。